



After more than 12 years of loyal and dedicated service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Canadian Military Engineer Branch, Master Corporal (MCpl) T.R.A. Rubin, C.D., was released on 28 Feb 26. A retirement celebration will be held as part of the Canadian Veteran Garage grand opening. Anecdotes and well wishes can be sent to Capt K.S.C. Ho at: Kyle.Ho@forces.gc.ca

MCpl Rubin enrolled in the CAF on 7 Feb 14 and completed his Combat Engineer training before being posted to 1 Combat Engineer Regiment (1 CER) in Dec 2014. During an exercise in Shilo in 2015, he sustained a neck injury that required long-term management which leading into his release over a decade after the incident. Despite this challenge, he continued to perform at a high level throughout his career, demonstrating resilience and dedication to duty.

Promoted to Corporal (Cpl) in 2017, MCpl Rubin was immediately employed above his rank as a detachment commander on Operation LENTUS in Williams Lake, where he supported security operations in coordination with the RCMP. Following this deployment, he completed his Section 2 IC Course and continued to serve in leadership roles during numerous training exercises. In 2018, he successfully completed the Tactical Intelligence Operator Course.

In 2019, MCpl Rubin deployed on Operation IMPACT, serving as Force Protection Section 2 IC while also acting as the Intelligence representative for his team, expanding his experience across both leadership and analytical domains. While deployed on Operation IMPACT in 2019, further medical imaging confirmed a herniated disc, providing clarity on the injury he had managed for several years.

A highlight of his time at 1 CER was his outstanding performance in regimental competitions. In 2016, he earned top shot honours at the Worthington Cup. In 2018, his section won the Sapper Stakes, with him as 2 IC of the Airborne section and also took first place at the Regimental Gun Camp in 2021, demonstrating exceptional marksmanship and Engineer skills.

MCpl Rubin was also a driving force in developing the Regiment's powerlifting and grappling programs. As a coach and organizer, he played a key role in recruiting, training, and mentoring members. His teams achieved multiple brigade-level first place finishes and consistently performed at a highest-level during Exercise STRONG CONTENDER.

In 2023, MCpl Rubin deployed on Operation UNIFIER on short notice to backfill an injured member. Shortly after his return, he was posted to 2 CER, where he served as a Section Commander contributing to training and troop development. During this time, he was involved in a board of inquiry to investigate a suicide case, an experience that reinforced his commitment to leadership, mentorship, and supporting the well-being of

junior members. In Jul 2025, MCpl Rubin was posted to Canadian Joint Operations Command (CJOC) for a short-term position. He was medically released from the CAF in 2026 from the neck injuries sustained from his early career.

On 2 Mar 26, he founded the Canadian Veteran Garage, a nonprofit organization dedicated to providing a supportive community workspace for serving members and veterans. The initiative fosters connection, shared purpose, and continued service beyond the uniform.

Although MCpl Rubin has removed his uniform, his commitment to service remains unwavering. Those interested in connecting with their community are encouraged to learn more about Canadian Veteran Garage.

CHIMO



Après plus de 12 années de service loyal et dévoué au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et de la Branche du génie militaire canadien, le caporal-chef (cplc) T.R.A. Rubin, C.D., a été libéré le 28 février 2026. Une célébration de retraite aura lieu dans le cadre de l'inauguration du Canadian Veteran Garage. Les anecdotes et messages de félicitations peuvent être envoyés au capt K.S.C. Ho à l'adresse suivante : Kyle.Ho@forces.gc.ca

Le cplc Rubin s'est enrôlé dans les FAC le 7 février 2014 et a complété son instruction de sapeur de combat avant d'être affecté au 1er Régiment du génie de combat (1 RGC) en décembre 2014. Lors d'un exercice à Shilo en 2015, il a subi une blessure au cou nécessitant une prise en charge à long terme, ce qui a finalement mené à sa libération plus d'une décennie après l'incident. Malgré ce défi, il a maintenu un rendement élevé tout au long de sa carrière, faisant preuve de résilience et de dévouement au devoir.

Promu caporal (cpl) en 2017, le cplc Rubin a immédiatement été employé à un niveau supérieur à son grade en tant que commandant de détachement lors de l'opération LENTUS à Williams Lake, où il a appuyé les opérations de sécurité en coordination avec la GRC. À la suite de ce déploiement, il a complété le cours de 2IC de section et a continué à occuper des postes de leadership au cours de nombreux exercices d'entraînement. En 2018, il a complété avec succès le cours d'opérateur du renseignement tactique.

En 2019, le cplc Rubin a été déployé dans le cadre de l'opération IMPACT, agissant comme 2IC de la section de protection de la force tout en remplissant également le rôle de représentant du renseignement pour son équipe, élargissant ainsi son expérience tant dans les domaines du leadership que de l'analyse. Durant ce déploiement, des examens médicaux approfondis ont confirmé la présence d'une hernie discale, apportant des éclaircissements sur la blessure qu'il gérait depuis plusieurs années.

Un point marquant de son passage au 1 RGC fut son rendement exceptionnel lors des compétitions régimentaires. En 2016, il a obtenu les honneurs de meilleur tireur à la Coupe Worthington. En 2018, sa section a remporté les Sapper Stakes, alors qu'il occupait le poste de 2IC de la section aéroportée, et il a également terminé en première place au camp de tir régimentaire en 2021, démontrant des compétences exceptionnelles en tir et en génie.

Le cplc Rubin a également été un pilier dans le développement des programmes de dynamophilie et de lutte du régiment. En tant qu'entraîneur et organisateur, il a joué un rôle clé dans le recrutement, l'entraînement et le mentorat des membres. Ses équipes ont remporté plusieurs premières places au niveau de la brigade et ont constamment performé à un niveau élevé lors de l'exercice STRONG CONTENDER.

En 2023, le cplc Rubin a été déployé dans le cadre de l'opération UNIFIER à court préavis afin de remplacer un membre blessé. Peu après son retour, il a été affecté au 2 RGC, où il a servi comme commandant de section, contribuant à l'instruction et au développement des troupes. Durant cette période, il a participé à une commission d'enquête portant sur un cas de suicide, une expérience qui a renforcé son engagement envers le leadership, le mentorat et le bien-être des membres subalternes. En juillet 2025, le cplc Rubin a été affecté au Commandement des opérations interarmées du Canada (COIC) pour un poste à court terme. Il a été libéré pour raisons médicales des FAC en 2026 en raison des blessures au cou subies au début de sa carrière.

Le 2 mars 2026, il a fondé le Canadian Veteran Garage, un organisme sans but lucratif visant à offrir un espace communautaire de travail aux membres en service et aux anciens combattants. Cette initiative favorise le lien, le sens du devoir partagé et la poursuite du service au-delà de l'uniforme.

Bien que le cplc Rubin ait retiré son uniforme, son engagement envers le service demeure inébranlable. Ceux qui souhaitent s'impliquer dans leur communauté sont encouragés à en apprendre davantage sur le Canadian Veteran Garage.

CHIMO